
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校長講話「ザ・学校」シリーズが始ま

りました。今回は、日常の授業の積み重

ねについて絶対音感と自動車免許試験

問題を具体例としてプレゼンしまし

た。ピアノやバイオリンの音が聞き取

れるか、なぜ鍵盤ハーモニカを低学年

で学習しリコーダー学習へとつながる

のか？ また、実際の自動車免許試験

問題における漢字の読み取りにおい

て、どれだけたくさんの漢字が小学校

で学習するのか、ということでした。 

5 年 仲間叶夢 今できないと大人になって後悔するということを伝えたかった。私は、読めない漢字や音楽の昨

日習ったことが分からなかったから、家で練習をたくさんする。（リコーダーや漢字など） 社会に出て困らないよ

うにする。 

5 年 比嘉涼葉 校長先生は、音楽は人の心をひびかせるというのをみんなに伝えたかったと思います。だから最

後にバイオリンで曲をひいたあと、みんなが拍手したのは、心がひびかせられたから拍手したのだと思います。 

5 年 屋良吏衣奈 校長先生が伝えたかったことは、今やっていることは将来に役立つこと。１～２年生のうちで

音を覚えたりしたら、中学になっても困らない。いろいろなことを小さいときで覚えていると、大人になってから

困ることがないということ。 

４年 伊芸二笑 今の話を聞いて、私は小学校でわかったことを勉強するのは大切だなと思いました。今からいっ

ぱい勉強したいです。 

６年 平田夏音 校長先生の話を聞いて、1 年生からちゃんと勉強をしないといけないといことを、改めて知りま

した。あと、家で復習とかをしたら将来役立つということを伝えたかったと思います。 

４年 仲間恒太 校長先生は、いろんなことをがんばっていれば、いつか役に立つことを伝えようとしていたと僕

は思いました。これからは、いろいろなことを頑張っていきたいです。 

６年 外間隆翔 小学生で習ったことは、将来必ず役立つことを伝えたかったんだと思います。だからこれからは、

毎日の授業を大切に、そして、集中して受けたいです。 

６年 山城そら 校長先生は、音楽の楽しさを伝えたいんだと思います。私は、音楽があまり楽しくありませんで

した。でも、校長講話を聞いて、音楽のイメージが変わりました。だから、私はこれから音楽を楽しみたいです。 

６年 宜野座妃奈 今日の校長講話では、運転とか音楽の話をしていたけど、校長先生の伝えたかったことは、「ふ

だんの授業からしっかり勉強しなさい」だと思います。なぜなら、校長先生が「この音なんだと思う？」とおっし

ゃった時、みんなは本当は「ラ」なのに「ド」とか答えていたからです。だから、これからは授業をちゃんと聞い

て、ちゃんと頭に入れて、6年間の授業を生かしたいです。 


